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Совет под председательством Леонида Рошаля рассмотрит предложение 

парламента Карелии 

Законодательное Собрание Республики Карелия 1.03.2021 

 

        Инициативу Законодательного Собрания Республики Карелия, которая 

даст возможность выпускникам специальности «Лечебное дело» работать в 

стационарах, направлена в Совет по профессиональным квалификациям в 

здравоохранении, возглавляемый Леонидом Рошалем. Ранее парламент 

Карелии инициировал обращение Парламентской Ассоциации Северо-Запада 

на федеральный уровень по данному вопросу.  

        В Карелии существует нехватка врачей приемных отделений больниц. В 

связи с этим, как правило, там трудятся специалисты, совмещающие работу в 

профильном отделении стационара. Выпускникам, получившим дипломы по 

специальности «Лечебное дело» и успешно прошедшим процедуру 

аккредитации после 2017 года, для начала работы в приемном отделении 

больницы необходимо также получить образование в ординатуре по 

специальности «Терапия». 

        «Это создает дополнительные сложности при комплектовании врачами 

учреждений здравоохранения первичного звена. Поэтому мы предложили 

внести изменения в федеральные нормативные акты и дополнить должности, 

которые может занимать врач по специальности «Лечебное дело», 

должностью «врач приемного отделения», а в профессиональном стандарте 

описать его трудовые функции», – отметил председатель Комитета по 

здравоохранению и социальной политике Законодательного Собрания 

Алексей Хейфец.  

 

Туристическую отрасль поддержат на региональном уровне  

Воронежская областная Дума 2.03.2021 

          

         Состоялось заседание Комитета по предпринимательству и туризму. На 

нем был рассмотрен проект закона «О внесении изменения в статью 3 Закона 

Воронежской области «О государственной (областной) поддержке 

инвестиционной деятельности на территории Воронежской области»  



Документ разработан в целях формирования конкурентной среды 

и предоставления мер государственной (областной) поддержки 

предприятиям, осуществляющим деятельность в пострадавшей 

туристической отрасли.  

        Законопроект предусматривает внесение в региональное 

законодательство изменений, предусматривающих расширение перечня 

критериев отнесения инвестиционных проектов к категории особо значимых 

в сфере туризма. Нововведение будет являться одним из механизмов 

создания условий по привлечению инвестиций в туристическую сферу 

и развития инфраструктуры регионального туризма.  

 

В регионе совершенствуют механизмы поддержки добросовестных 

застройщиков, взявшихся за проблемные дома 

                                                              Волгоградская областная Дума 3.03.2021 

         

         Региональные парламентарии продлили действие одной из статей закона 

«О мерах по защите прав пострадавших участников долевого строительства 

многоквартирных домов на территории Волгоградской области», которая 

направлена на поддержку добросовестных компаний, взявших обязательства 

завершить долгострои. Соответствующие изменения приняты сегодня на 

заседании облдумы.  

        Напомним, в июле прошлого года, в разгар пандемии, региональные 

законодатели скорректировали положение, предусматривающее возмещение 

застройщику затрат по достройке МКД. Согласно прежней норме компания 

получала возмещение только после ввода объекта в эксплуатацию. Учитывая 

сложную ситуацию, в которой оказалась строительная отрасль из-за 

распространения коронавирусной инфекции, недостаток у застройщиков 

собственных оборотных средств, было принято законодательное решение 

смягчить требование – компенсацию затрат или их части инвестору 

предоставлять за фактически выполненные работы.  

        Действие поправки на тот момент имело временный характер и 

распространялось до конца 2020 года. Теперь данное положение утверждено 

на постоянной основе.  

          Главные требования для получателей компенсации остались прежними: 

выполнение обязательств о завершении не менее 10 домов с нарушенными 

сроками строительства, для возведения которых привлечены средства 1000 и 

более дольщиков. Не изменилось и положение о сроках ввода объектов – не 

позднее 31 декабря года, в котором инвестор обратился за получением 

возмещения затрат. При этом норма о том, что компенсация застройщику 

предоставляется, если он вводит проблемные дома в составе жилого 

комплекса, отменена.  



Мособлдума разработает закон, который позволит муниципалитетам 

внедрять практику самообложения граждан  

                                                                  Московская областная Дума 4.03.2021  

 

         Комитет Мособлдумы по местному самоуправлению провѐл 

расширенное заседание, на котором рассмотрели вопрос использования 

средств самообложения граждан.  

         Самообложение – это разовый платѐж жителей для решения 

конкретных вопросов местного значения: благоустройство территорий, 

ремонт водоснабжения, установка детских площадок, устройство уличного 

освещения. Размер такого платежа устанавливается на референдуме или 

сходе граждан. Он должен быть равным для всех жителей муниципального 

образования, населѐнного пункта или его части. 

        "Анализируя муниципальные бюджеты, мы видим, что заложенных 

средств не всегда хватает на решение некоторых задач. Как раз в этом, по 

мнению экспертов, самообложение  может помочь", – отметил председатель 

комитета Александр  Наумов. 

         Исходя из федеральных требований, Московская областная Дума 

должна создать законодательную основу для самообложения граждан. Кроме 

того, органы МСУ должны принять свои нормативные акты регулирующие 

порядок введения и использования таких средств. Применение данной 

системы должно носить строго добровольный характер. 

        В Московской области широко применяется инициативное 

бюджетирование (ИБ).  Для реализации проектов ИБ из казны региона  

выделяется 500 млн. рублей. При этом граждане контролируют реализацию 

таких проектов и принимают участие в софинансировании (1%).  

Пока практика с самообложением граждан в муниципальных образованиях 

региона отсутствует. Однако, после принятия закона, это сможет стать 

дополнительным инструментом решения наиболее актуальных для граждан 

вопросов. 

        По данным Минфина РФ, в 2019 году самообложением занимались в 35 

регионах на территориях 2787 муниципальных образований – в каждом 

восьмом муниципальном образовании России. 

 

Законодатели внесли предложения по улучшению ситуации со 

строительными отходами 

Законодательное Собрание Краснодарского края 4.03.2021 

 

         В краевом парламенте состоялось совместное заседание профильных 

комитетов ЗСК. Депутаты обсудили текущую ситуацию в сфере обращения 

со строительными отходами в регионе. 

http://www.mosoblduma.ru/Press-centr/news/335979#tab-text
http://www.mosoblduma.ru/Press-centr/news/335979#tab-text


         Напомним, в октябре прошлого года председатель ЗСК Юрий Бурлачко 

провел встречу парламентариев с прокурором Краснодарского края Сергеем 

Табельским. Предметом разговора законодателей с главой надзорного 

ведомства стала ситуация в сфере обращения с твердыми коммунальными 

отходами (ТКО) на территории региона.  

         «Ключевой момент для решения существующих проблемных вопросов - 

наличие в регионе необходимой инфраструктуры. Одной из основных задач 

реформирования системы обращения с ТКО является увеличение доли 

отходов, направляемых на вторичную переработку», – сказал тогда Юрий 

Бурлачко. 

         Ситуация с несанкционированным размещением строительных отходов, 

особенно в крупных городах края, регулярно попадает в поле зрения средств 

массовой информации. Она возникла потому, что на момент формирования 

территориальной схемы обращения с отходами данный вопрос не был 

должным образован урегулирован. В этой сфере необходимо навести 

порядок.   

        Владимир Лыбанев, возглавляющий профильный комитет, акцентировал 

внимание на том, что нужен единый орган исполнительной власти, 

отвечающий за обращение всех видов отходов производства и потребления и 

координирующий деятельность в этой сфере. 

         По мнению депутатов, для изменения текущей ситуации требуется 

корректировка территориальной схемы с включением в нее строительных 

отходов, мест их обработки и захоронения и путей транспортировки. Кроме 

того, необходимо внести изменения в регламент министерства ТЭК и ЖКХ, 

прописав в нем обращение, в том числе и с отходами строительства. Не 

менее важным в данном вопросе, по словам участников встречи, является 

улучшение межведомственного взаимодействия. 

 

Многодетным семьям расширят возможности использования земельного 

капитала 

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 4.03.2021  

 

        На рассмотрение Законодательного Собрания внесен проект Закона «О 

внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга «О предоставлении 

земельных участков для индивидуального жилищного строительства или 

ведения садоводства для собственных нужд и дополнительной меры 

социальной поддержки гражданам, имеющим трех и более детей», а также в 

Закон Санкт-Петербурга «Социальный кодекс Санкт-Петербурга». 



        Комментарий Председателя Законодательного Собрания Санкт-

Петербурга Вячеслава Макарова: 

        «Законопроект расширяет возможности использования земельного 

капитала Санкт-Петербурга. Напомню, что этот капитал представляет собой 

дополнительную меру социальной поддержки многодетных семей в виде 

выделения средств на покупку земельного участка. В настоящее время 

назначение такого участка четко определено – садоводство для собственных 

нужд. Мы предлагаем разрешить приобретать также участки, 

предназначенные для других целей, например, для индивидуального 

жилищного строительства. 

        Поощрение загородного строительства для многодетных семей – 

целенаправленная политика петербургского парламента. Возможность 

отдыха на природе бесценна для здорового развития детей. К тому же 

постройка загородного дома часто эффективно решает жилищные проблемы 

большой семьи. 

         Согласно действующему закону, размер земельного капитала в Санкт-

Петербурге составляет более 380 тысяч рублей». 

 

Стратегию "оживили"  

Законодательное Собрание Пермского края 5.03.2021  

 

        Депутатам представили планы по созданию новой Стратегии социально-

экономического развития региона. Планируется, что документ появится в 

2022 году, он определит приоритеты, цели и задачи долгосрочного развития 

территории до 2035 года.  

         В рамках специального совещания депутаты Законодательного 

Собрания обсудили проект технического задания по разработке Стратегии 

социально-экономического развития Пермского края. Планируется, что в 

процессе разработки документа пройдут две стратегические сессии и 

общественное обсуждение. Парламентарии уже назвали Стратегию – 

«живым» документом.  

         По словам министра экономического развития и инвестиций Эдуарда 

Соснина, в начале 2021 года вышли новые рекомендации Министерства 

экономического развития РФ по разработке региональных стратегических 

планов. Исходя из данных рекомендаций, планируется разработать новую 

региональную Стратегию.  

        Ожидается, что в 2021 году будут реализованы основной блок 

мероприятий по ее подготовке – формирование основных направлений и 

концептуальных подходов, информации по отраслевым стратегиям, 

http://www.assembly.spb.ru/authors/show/635500344
http://www.assembly.spb.ru/authors/show/635500344


стратегическая сессия по диагностике и выбору целевого сценария 

социально-экономического развития края. По итогам первой стратсессии 

планируется провести комплексный анализ и свод информации, разработать 

прогноз на долгосрочный период и провести вторую стратегическую сессию 

по приоритетным направлениям и задачам социально-экономической 

политики региона. В 2022 году после согласования проекта Стратегии с 

федеральным Министерством экономического развития в краевое 

Законодательное Собрание будет внесен соответствующий проект закона. 

Претворять рассмотрение законопроекта будет публичное обсуждение 

проекта Стратегии.  

 

Межведомственный координационный совет по формированию 

здорового образа жизни предлагается создать в Приангарье 

Законодательное Собрание Иркутской области 5.03.2021  

 

        Реализацию регионального проекта «Укрепление общественного 

здоровья» в рамках национального проекта «Демография» обсудили на 

заседании Общественного Совета при Законодательном Собрании Иркутской 

области. В совещании принял участие председатель Законодательного 

Собрания Иркутской области Александр Ведерников.  

         "Необходимо приобщать жителей области, проводить воспитательную и 

спортивно-массовую работу с молодежью, создавать условия для занятий 

физической культурой. Делать спорт доступным для всех слоев населения и 

возрастных групп. При этом к пропаганде здорового образа жизни надо 

привлекать всех – и работодателей, и средства массовой информации, и 

общественность, и родителей. Нужно вводить моду на здоровье и становится 

законодателями такой моды", – подчеркнул спикер.  

        По итогам обсуждения принят ряд рекомендаций органам власти 

региона. В частности, необходимо сформировать Межведомственный 

координационный совет по формированию и укреплению здорового образа 

жизни и профилактике хронических заболеваний на территории области с 

участием заинтересованных структур и ведомств, институтов гражданского 

общества региона. Также требуется провести ревизию и обновление 

медицинского оборудования в центрах здоровья при поликлиниках и 

рассмотреть возможность оборудования передвижных таких центров.  

        Члены Совета предложили разработать механизмы внедрения среди 

работодателей Приангарья корпоративных программ по укреплению 

здоровья работников. А также разработать систему мер мотивации граждан к 

соблюдению норм здорового образа жизни, включая здоровое питание и 



отказ от вредных привычек, проведению самоконтроля параметров здоровья 

и выполнению медицинских назначений для хорошего прогноза течения 

хронических заболеваний и высокого качества жизни.  

 

Три проекта из Липецкой области смогут получить поддержку 

Федерального агентства по туризму 

Липецкий областной Совет депутатов 5.03.2021  

 

         Идеи по созданию глэмпингов в Лебедянском и Добровском районах, а 

также проект по развитию горнолыжного направления в семейном комплексе 

в Липецком районе вошли в список получателей грантов Федерального 

агентства по туризму. 

        Вопрос о мерах поддержки сферы внутреннего и событийного туризма 

региона в условиях распространения коронавируса рассмотрел комитет по 

науке, образованию, культуре, спорту, делам семьи и молодѐжи облсовета.  

        Всего в прошлом году регионе проведено более 50 мероприятий 

событийного туризма. Причем 24 из них прошло в онлайн-режиме из-за 

сложной эпидемиологической обстановки. В таком же формате проводились 

профессиональные конкурсы и другие события.  

         В 2020 году под угрозой оказались туристические компании, музеи, 

гостиницы, предприятия питания. В Липецке за 9 месяцев 2020 года более 

чем на 30% упала выручка организаций общественного питания. Также 

пострадала и туристическая отрасль. Во время действия ограничительных 

мер в Липецкой области оказывалась поддержка предприятиям питания. На 

год продлены лицензии на осуществление розничной продажи алкогольной 

продукции при оказании услуг питания в связи с открытием летних веранд. 

Отмечается снижение численности гостей региона, которые останавливались 

в гостиницах и хостелах. 

         – Сегодня управление культуры и туризма  Липецкой области 

выступает с предложением рассмотреть возможность оказания предприятиям 

туристической отрасли региона адресной помощи в виде полного или 

частичного субсидирования затрат на оплату коммунальных услуг, а также 

на закупку средств дезинфекции. Наш комитет поддерживает это 

предложение. В дальнейшем мы будем пристально следить за развитием 

событийного туризмы с учетом складывающийся эпидемиологической 

обстановки, – сообщил председатель комитета Анатолий Погодаев. 
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